

ZOOM SUR Saint-Chamas



Marise André expose. Le cabanon, les oliviers, les trois cyprès, les fruits en Provence, le jardin du thym, les lavandes, les Arlésiennes... Les 22 tableaux exposés au musée, fleurent bon la Provence que Marise aime peindre ; c'est devenu son passe-temps favori depuis une dizaine d'années. L'artiste a exposé à Istres, Marignane, Cornillon, et plusieurs fois à Saint-Chamas ; il faut donc renouveler sans cesse les tableaux qui plaisent ; elle en a réalisé 10 pour l'exposition actuelle, paysages, fleurs, natures mortes, des toiles à l'huile, mais également des fusains avec 9 arlésiennes. *"Ses œuvres sont à son image, généreuses, rayonnantes, exprimant la joie de vivre dans notre si belle région"*, a indiqué Jacques Lemaire, le président des Amis du vieux Saint-Chamas lors du vernissage. Nombreux sont les admirateurs venus ce soir là, dont le maire, Didier Khelfa, et le député, Jean-Marc Zulési qui témoignent également leur attachement à la Provence. L'exposition est visible au musée municipal jusqu'au 29 novembre, du lundi au vendredi, sauf mercredi et jours fériés. Tél : 04 90 50 85 61.